

Gästeinformation
Guest Information



Hotel Victoria

Zellerstrasse 10
5751 Maishofen

www.hotelvictoria.at



Gäste-Info / Guest-Information
Gäste-ABC / Guest-ABC

SAFE-Bedienung / SAFE-Programming

Wichtige Telefonnummern / Important phone numbers:

- Restaurant = 51 ■ Rezeption/Reception = 49
 - Hotel-Hotline +43 (0) 664 4000160

- Telefonieren auswärts/Exchange line: = 0

- Ortsvorwahl (area code) Maishofen & Zell am See: 06542
 - Germany: 0049 ■ Switzerland: 0041
 - Italy: 0039 ■ France: 0033 ■ United Kingdom: 0044
 - Czech republic: 00420 ■ Poland: 0048
 - UAE: 00971 ■ KSA: 0096

Ärzte / Doctors:

Dr. med. Enzinger (Maishofen) = +43 (0) 6542/68264.
Dr. med. Hanl (Zell am See) = +43 (0) 6542/74360.
Dr. med. dent. Fujs (Maishofen) = +43 (0) 6542/680780.
Ärzte-Notdienst: 141

Apotheken / Pharmacies:

VitaMia Apotheke, Maishofen: +43 (0) 6542/68400
Adler Apotheke, Zell am See: +43 (0) 6542/57382
Apotheke Zur Mariahilf, Zell am See: (0) 6542/72581
Bären-Apotheke, Bruck an der Glocknerstraße: (0) 6545/6279
Steinbock Apotheke, Kaprun: (0) 6547/8669

Apotheken Notdienst & Nachtdienstkalender / Pharmacy emergency service & night service calendar:
www.apotheken.sbg.at

Notrufe/Emergency numbers:

Euro Notruf / European emergency number: 112

Ärztenotdienst/Medical emergency services:
(Wochenende & Feiertags/Saturdays, Sundays & Holidays) = +43 (0) 6542 141
Krankenhaus Zell am See / Hospital Zell am See = 777
Polizei / Police = 133 (73701-0) ■ Rettung / Medical rescue = 144 ■ Feuerwehr / Fire rescue = 122
Zahnärztlicher Notdienst / Emergency dentist services: 0662 870022
ARBÖ: 123 ■ ÖAMTC: 120

GÄSTEINFORMATION A - Z

- **An- und Abreise:** Ihr Zimmer steht Ihnen am Anreisetag ab 15:00 Uhr und am Abreisetag bis 11:00 Uhr zur Verfügung. Bei vorzeitiger Anreise oder verspäteter Abreise bewahren wir Ihr Gepäck gerne an der Rezeption für Sie auf.
- **Abendessen:** Wir servieren das Abendessen im Rahmen der Halbpension zwischen 18:00 und 20:00 Uhr, an Buffetabenden wird die Uhrzeit in der Lobby ausgestellt.
- **Arzt:** Siehe "Wichtige Telefonnummern". Darüber hinaus sind wir Ihnen bei der Arztsuche auch gerne bei der Rezeption behilflich.
- **Apotheke:** Die VitaMia Apotheke befindet sich im Ortszentrum von Maishofen, Dorfstraße 1, 5751 Maishofen.
- **Aktivitäten & Ausflüge:** Infomaterial bezüglich Aktivitäten und Ausflügen finden Sie an der Rezeption, eine Linksammlung haben wir für Sie unter www.hotelvictoria.at/ausflugsziele zusammengestellt. Weitere Informationen erhalten Sie bei der Touristinformation in Maishofen.
- **Autovermietung:** Bike & Car Rental Center, Europcar Partner Agency, Zell am See: +43 (0) 664/88667931.
- **Bank:** Es befindet sich eine Raiffeisenbank mit Geldautomat im Ortszentrum von Maishofen.
- **Blumen:** Blumen bestellen Sie direkt bei der Gärtnerei Schwaighofer in Saalfelden, +43 (0) 6582/72401-0.
- **Bus/Skibus:** Ca. 100 m vom Hotel. Fragen Sie an der Rezeption nach den Zeiten/einem Plan.
- **Chemische Reinigung:** "Phönix" Reinigung und Wäscherei, Zell am See, +43 (0) 6542/770.
- **Einkaufen:** Einkaufstipps finden Sie in Ihrer Infomappe auf dem Zimmer, gerne erhalten Sie solche aber auch an der Rezeption.
- **Fahrradverleih & Service:** "BIG TIME", Maishofen, Josef Streitberger, +43 (0) 6542/68070.
- **Fahrradraum / Skiraum:** Befindet sich im Erdgeschoß und ist von außen durch den Seiteneingang rechts vom Haupteingang zu betreten. Ihr Zimmerschlüssel sperrt auch diese Außentüre. Bitte vergessen Sie nicht, wieder abzusperrern.
- **Friseur:** Der Friseursalon "Hairart by Priska" +43 (0) 6542/80511 befindet sich im Ortszentrum von Maishofen.
- **Frühstück:** Unser reichhaltiges Frühstücksbuffet steht täglich von 07:00 bis 10:00 Uhr für Sie bereit.
- **Fundsachen:** Fundsachen werden an der Rezeption verwahrt.
- **Geldautomat:** Der nächste Geldautomat befindet sich in der Raiffeisenbank im Ortszentrum von Maishofen.
- **Haustiere:** Für wohlerzogene Hunde verrechnen wir € 20,00 pro Hund/Nacht. Diese sind jedoch nicht in allen Zimmern erlaubt und haben keinen Zutritt zum Frühstücks-, Wellness- und Poolbereich.
- **Hoteleingang:** Die elektrische Eingangstüre ist von 23:00 Uhr to 07:00 Uhr verschlossen. Mit Ihrem Schlüssel kommen Sie jederzeit ins Haus. Das Schloss befindet sich am Zahlenfeld auf der rechten Seite. Zum Hinausgehen drücken Sie den weißen Schalter auf der linken Seite, um die Eingangstüre zu öffnen.
- **Kissenmenü:** Zusätzliche Kissen oder spezielle Kissen (Nacken- und Schulterkissen oder Entspannungskissen mit Alpakawolle Füllung) bringen wir Ihnen auf Wunsch gerne auf Ihr Zimmer.
- **Kreditkarten:** Wir akzeptieren alle gängigen Kreditkarten außer Diners Club.
- **Maishofner Urlaubsrabattblock:** Den Rabattblock erhalten Sie bei Ihrer Anreise an der Rezeption. Mehr Informationen dazu von unseren Mitarbeitern oder unter www.maishofen.com.
- **Nachtruhe:** Wir bitten, im Namen aller Gäste, die Nachtruhe von 22:00 bis 08:00 Uhr im gesamten Hotel einzuhalten.
- **Ortstaxe:** Die Ortstaxe (€ 1,20 pro Person/Nacht) ist nicht im Zimmerpreis enthalten und gesondert beim Check Out an der Rezeption zu begleichen.
- **Parken:** Vor dem Hotel. Sollten Sie dort keinen Parkplatz mehr finden, können Sie hinter dem Haus parken. Fahren Sie hierzu rechts am Hotel vorbei. Die Durchfahrt und Garageneinfahrten sind jedoch bitte unbedingt freizuhalten. Für Parkschäden übernehmen wir keine Haftung.
- **Post:** Eine Postfiliale befindet sich in der Touristinformation im Ortszentrum von Maishofen.
- **Rauchen:** Rauchen ist nur außerhalb des Hotels gestattet.

- **Restaurant:** Unser á-la-Carte Restaurant "Victoria" ist täglich von 11:00 bis 23:00 Uhr für Sie geöffnet. Küche bieten wir Ihnen von 11:00 bis 14:00 Uhr und von 17:00 bis 21:30 Uhr. Sie können sich dort oder im Sommer auf der Terrasse mit liebevoll zubereiteten Gerichten, Eisspezialitäten oder edlen Tropfen aus unserer Weinkarte verwöhnen lassen. Auf Ihre Tischreservierung freuen wir uns!
- **Rezeption:** Wir sind täglich von 07:00 bis 23:00 Uhr für Sie da. Telefonisch erreichen Sie die Rezeption von ihrem Zimmer mit der internen Nummer 49, oder extern über die Hotel-Hotline +43 (0) 664/4000160, die im Notfall 24 Stunden erreichbar ist. Die Rezeption ist in der Nacht nicht besetzt, sollten Sie also später als 23:00 Uhr zurück ins Hotel kommen, so nehmen Sie bitte Ihren Zimmerschlüssel, der auch die Eingangstüre (sowie Ski- und Fahrradraum) aufsperrt, mit.
- **Safe:** Bitte bewahren Sie Ihre Wertsachen ausnahmslos im Zimmersafe auf, für offen liegende Wertsachen übernimmt das Hotel keine Haftung. Den Safe bei der Abreise bitte offen lassen, nicht schließen.
- **Schnapsbrennerei:** Die Schnapsbrennerei Mitteregger, +43 (0) 6542/68768, finden Sie gegenüber dem Hotel. Herr Mitteregger brennt selber, und seine Schnäpse und Liköre, sowie schöne Geschenkflaschen sind sehr zu empfehlen.
- **Supermarkt:** Im Ortszentrum von Maishofen befinden sich der Spar Markt Ripper sowie ein M-Preis Markt.
- **Schwimmbecken:** Im Sommer lädt unsere Freizeit-Oase mit Outdoor Pool bei schönem Wetter täglich zum Relaxen ein, der Indoor Pool im Wellnessbereich ist im Winter von 12:00 bis 21:00 Uhr geöffnet–im Sommer bitten wir um Voranmeldung. Bitte lassen Sie Kinder bis 12 Jahre sowohl im Outdoor- als auch im Indoor Poolbereich nicht ohne Aufsicht eines Erwachsenen. Eltern haften für Ihre Kinder.
- **Skipass:** Skipässe und Informationen erhalten Sie bei der Touristinfo in Maishofen.
- **Skischule & Verleih:** "BIG TIME", Maishofen, Josef Streitberger, +43 (0) 6542/68070, sowie Skischule Heugenhauser +43 (0) 6541/8300. Weitere Informationen darüber finden Sie an der Rezeption.
- **Skiraum / Fahrradraum:** Befindet sich im Erdgeschoß und ist von außen durch den Seiteneingang rechts vom Haupteingang zu betreten. Ihr Zimmerschlüssel sperrt auch diese Außentüre. Bitte vergessen Sie nicht, wieder abzusperrten.
- **Strandbad:** Die Benutzung des "Maishofner Strandbades" am Zeller See ist mit dem Maishofner Urlaubsrabattblock kostenlos. Reservierung beim Tourismusverband erbeten.
- **Taxi:** Taxi-Funkzentrale Zell am See: +43 (0) 6542/55100. Mehr Infos unter www.hotelvictoria.at/taxi.
- **Telefon:** Nicht vergessen "0" wählen für eine Freileitung.
- **Toilettenartikel:** Eine kleine Variation finden Sie im Zimmer. Bei Mehrbedarf oder sollten Sie etwas zu Hause vergessen haben und eine Ersatz Zahnbürste oder Ähnliches benötigen, melden Sie sich bitte an der Rezeption.
- **Wellness:** Unser hauseigener Wellnessbereich ist im Winter von 12:00 bis 21:00 Uhr für Sie geöffnet, die Saunen von 15:00 bis 21:00 Uhr. Im Sommer bitten wir um Voranmeldung für die Saunen.
- **Weckdienst:** Bitte geben Sie bei der Rezeption Bescheid, wenn und wann Sie geweckt werden möchten.
- **Wäschebeutel & Service:** Auf Anfrage an der Rezeption.
- **WLAN:** Kostenfreies WLAN ist im ganzen Haus verfügbar. Verbinden Sie sich einfach mit dem Hotspot-Victoria und akzeptieren Sie die Nutzungsbedingungen im sich öffnenden Browserfenster.
- **Zimmerreinigung:** Die Zimmerreinigung erfolgt täglich, der Bettwäschewechsel einmal wöchentlich und auf Anfrage oder bei Bedarf. Da wir der Umwelt etwas Gutes tun möchten, werden Hand- und Badetücher nur dann von unseren Mitarbeitern gewechselt, wenn sie auf dem Boden liegen gelassen werden.
- **Zimmerservice:** Gerne können Sie Ihr Frühstück oder unsere Restaurant Gerichte auf Ihrem Zimmer genießen. Ein kontinentales Frühstück servieren wir Ihnen bei Vorbestellung bis 20:00 Uhr am Vorabend am darauffolgenden Morgen in der Zeit von 08:00 bis 10:00 Uhr auf Ihr Zimmer und unsere Restaurant Gerichte während der Küchenöffnungszeiten. Hierfür verrechnen wir einen Aufpreis von € 12,00 pro Person.
- **Zahnarzt:** Siehe "Wichtige Telefonnummern". Darüber hinaus sind wir Ihnen bei der Arztsuche auch gerne bei der Rezeption behilflich.

GUEST INFORMATION A - Z

- **Arrival and Departure:** Your room is available from 3PM on the day of arrival and until 11AM on the day of departure. If you arrive early or depart late, we will be happy to store your luggage for you at our reception.
- **Activities and Sightseeing:** Information about activities and excursions can be found at the reception, and we have put together a collection of links for you at www.hotelvictoria.at/ausflugsziele/. Even more information is available at the tourist information in Maishofen.
- **ATM/Bank:** There's a bank "Raiffeisenbank" with an ATM at the center of Maishofen.
- **Bus/Skibus:** About 100 meters from the hotel. Ask at reception for times/a schedule.
- **Bicycle & ski storage:** Located on the ground floor and accessible from the outside through the side entrance to the right of the main entrance. Your room key also locks this outside door. Please don't forget to lock it again.
- **Bicycle Service & Rental:** "BIG TIME", Maishofen, Josef Streitberger, +43 (0) 6542/68070.
- **Car Rental:** Bike & Car Rental Center, Europcar Partner Agency, Zell am See: +43 (0) 664/88667931.
- **Credit cards:** We accept all major credit cards except Diners Club.
- **Doctors/Dentists:** See "Important Telephone Numbers". In addition, we will be happy to assist you in finding a doctor at the reception.
- **Dinner:** We serve dinner as part of half-board between 5:00PM and 8:00PM. On buffet evenings, the times will be on display in the lobby.
- **Flowers:** You can order flowers directly from the Schwaighofer market garden in Saalfelden, +43 (0) 6582/72401-0.
- **Hair dresser:** The hairdressing salon "Hairart by Priska" +43 (0) 6542/80511 is located in the center of Maishofen.
- **Hotel entrance:** The electric entrance door is locked from 11:00PM to 07:00AM. You can enter the house at any time with your key. The lock is on the number panel on the right. To exit, press the white button on the left to open the front door.
- **Lost property:** Lost property is kept at the reception.
- **Local tax:** The local tax (€ 1.20 per person/night) is not included in the room price and has to be paid separately at the reception upon check-out.
- **Lido Maishofen:** Use of the "Maishofner Strandbad" on Lake Zell is free with the Maishofner holiday discount block.
- **Laundry bag & services:** Upon request at the reception.
- **Maishofner holiday discount block:** You will receive the discount block when you arrive at the reception. More information about this from our employees or at www.maishofen.com.
- **Night rest:** On behalf of all guests, we ask that the entire hotel be kept quiet from 10:00PM to 08:00AM.
- **Pools:** In summer, our leisure oasis with outdoor pool invites you to relax every day when the weather is nice. The indoor pool in the wellness area is open in winter from 12:00PM to 09:00PM—in summer we ask that you book in advance. Please do not leave children under the age of 12 in either the outdoor or indoor pool areas without adult supervision. Parents are responsible for their children.
- **Post office & services:** A post office is located in the tourist information center of Maishofen.
- **Postal stamps:** Our postman will be happy to take your mail with him every day, we will add the postage costs to your room bill.
- **Pharmacy:** The VitaMia pharmacy is located in the center of Maishofen, Dorfstraße 1, 5751 Maishofen.
- **Pets:** We charge € 20.00 per dog/night for well-behaved dogs. However, these are not allowed in all rooms and do not have access to the restaurant, breakfast, wellness and pool area.

- **Parking:** In front of the hotel. If you can't find a parking space there, you can park behind the house. To do this, drive past the hotel on the right. However, the passage and garage entrances must be kept clear. We assume no liability for parking damage.
- **Pillow selection:** Additional pillows or special pillows (neck and shoulder pillows or relaxation pillows with alpaca wool filling) we gladly bring to your room upon request.
- **Professional cleaning:** "Phönix" Reinigung und Wäscherei, Zell am See, +43 (0) 6542/770.
- **Room cleaning:** The rooms are cleaned daily, the bed linen is changed once a week and on request or as needed. Since we want to do something good for the environment, hand and bath towels are only changed by our employees if they are left on the floor.
- **Room service:** You are welcome to enjoy your breakfast or our restaurant dishes in your room. If you order in advance by 08:00PM the evening before, we will serve you a continental breakfast in your room the following morning between 08:00 and 10:00AM and our restaurant dishes during the kitchen opening hours. For this we charge a surcharge of € 12.00 per person.
- **Restaurant:** Our à la carte restaurant "Victoria" is open daily from 11:00AM to 11:00PM. Kitchen hours are from 11:00AM to 02:00PM and from 05:00PM to 09:30PM. You can let yourself be pampered there or on the terrace with lovingly prepared dishes, ice cream specialties or fine wines from our wine list. We look forward to your reservation!
- **Reception:** We are there for you daily from 07:00AM to 11:00PM. You can reach the reception from your room with the internal number 49, or externally via the hotel hotline +43 (0) 664/4000160, which is available 24 hours a day in an emergency. The reception is not staffed at night, so if you come back to the hotel later than 11:00PM, please take your room key, which also unlocks the front door (as well as the ski and bicycle storage), with you.
- **Special diets:** Please inform the reception regarding any special requirements.
- **Safety box:** Please keep your valuables in the room's safety box without exception. The hotel assumes no liability for valuables that are left open. Please leave the safe open on departure, do not close it.
- **"Schnapsbrennerei":** The distillery Mitteregger, +43 (0) 6542/68768, is opposite the hotel. Mr. Mitteregger distills himself, and his schnapps and liqueurs, as well as beautiful gift bottles, are highly recommended.
- **Smoking:** Smoking is only permitted outside of the hotel.
- **Shopping:** You will find shopping tips in the information folder in your room, but you can also get them at reception.
- **Stationery:** Stationery is available at the reception.
- **Ski pass:** Ski passes and information are available at the Tourist Info in Maishofen.
- **Ski school, service & rental:** "BIG TIME", Maishofen, Josef Streitberger, +43 (0) 6542/68070, as well as "Skischule Heugenhauser" +43 (0) 6541/8300. More information at the reception.
- **Ski & bicycle storage:** Located on the ground floor and accessible from the outside through the side entrance to the right of the main entrance. Your room key also locks this outside door. Please don't forget to lock again.
- **WiFi:** Free WiFi is available throughout the house. Simply connect to the Hotspot Victoria and accept the terms of use in the browser window that opens.
- **Taxi:** Taxi center Zell am See: +43 (0) 6542/55100. More information at www.hotelvictoria.at/taxi.
- **Telephone:** Don't forget to dial "0" for an overhead line.
- **Toiletries:** You will find a small variation in the room. If you need more or if you have forgotten something at home and need a replacement toothbrush or similar, please contact reception.
- **Wake Up Service:** Please let reception know if and when you would like to be woken up.
- **Wellness:** Our in-house wellness area is open for you in winter from 12:00PM to 09:00PM, the saunas from 03:00PM to 09:00PM. In summer we ask that you book in advance for the saunas.

Bedienungsanleitung für den elektronischen Tresor!

Programmierung des Safes

1. Öffnen Sie den Safe.
2. Drücken Sie den roten Knopf (Türinnenseite bei den Scharnieren).
3. Es ertönen zwei Signaltöne und die gelbe LED Taste leuchtet auf. Sie haben 20 Sekunden Zeit, um mit der Programmierung zu beginnen.
4. Geben Sie die von Ihnen gewünschte Kombination ein (mindestens 3 Ziffern, maximal 4 Ziffern) und bestätigen Sie die Eingabe mit der Taste A.
5. Nach der Bestätigung der Kombination mit der Taste A leuchtet die grüne LED Taste auf und zeigt an, dass die Programmierung erfolgreich abgeschlossen wurde.

Öffnen des Safes:

1. Geben Sie den von Ihnen eingestellten Code ein und bestätigen Sie diesen mit der Taste A.
2. Die grüne LED Taste leuchtet auf. Sie haben nun fünf Sekunden Zeit, den Safe zu öffnen.
3. Drehen Sie den Griff nach rechts um den Safe zu öffnen.

Mechanische Notöffnung:

Sollten Sie den Code vergessen haben oder die Batterien leer sein, gehen Sie wie folgt vor:

1. Entfernen Sie die Abdeckung zwischen Drehgriff und Tastatur.
2. Stecken Sie den Notöffnungsschlüssel an drehen Sie diesen bis nach rechts zum Anschlag.
3. Öffnen Sie nun den Tresor wie gewohnt.

**Wir bitten Sie, den Safe bei Ihrer Abreise geöffnet zu lassen.
Bitte nicht schließen!**

Safe programming:

1. Open the safety box.
2. Push the red button (inside door).
3. Two audio signals are heard and the yellow LED lights up. You have twenty seconds to start programming.
4. Type in the code desired by you (at least 3, maximally 4 numbers) and confirm the input with the key A.
5. After confirmation the green LED shines for the combination with the key A and indicates that programming was successful.

Open the safe:

1. Enter your code and confirm with the key A.
2. The green LED shines and you now have five seconds to open the safe.
3. Turn the handle to the right to open the safe.

Mechanical emergency opening:

If you should have forgotten the code or the batteries seem to be empty, proceed as follows:

1. Remove the cover between the turning grasp and keyboard.
2. Put in the emergency opening key and turn it to the right.
3. Open the safety box as usual.

**We ask you to leave the safe open on departure.
Do not close the safe, please!**

Einkaufstipps Maishofen / Shopping in Maishofen

SCHNAPSBRENNEREI MITTEREGGER (GEGENÜBER DES HOTELS / OPPOSITE OF THE HOTEL)

Das Wissen um die Zweifachdestillation, das von Generation zu Generation weitergegeben wurde, bildet den Grundstock für diese hervorragenden Erzeugnisse, die ausschließlich im traditionellen Doppelbrennverfahren hergestellt werden. Wer die Wahl hat, hat die Qual: 30 verschiedene Brände und Liköre stehen Ihnen zur Auswahl!

The knowledge of double distillation, which has been passed on from generation to generation, forms the basis for these excellent products, which are exclusively produced using the traditional double distillation process. Spoiled for choice: you can choose from 30 different brandies and liqueurs!

Schnapsbrennerei Mitteregger
Zellerstraße 15, 5751 Maishofen
+43 (0) 664/4376391
<https://www.tophit.at/mitteregger/schnaps-spezialitaeten>

SCHUHHAUS BAUER (AM ORTSEINGANG / AT THE ENTRANCE TO MAISHOFEN)

Das Schuhgeschäft Schuhhaus Bauer blickt auf eine langjährige Tradition zurück. Seit der Gründung wurde unser Geschäft mehrmals vergrößert und modernisiert. Auch unsere Produktpalette passte sich stetig an die sich ändernden Kundenwünsche an.

The "Schuhhaus Bauer" shoe store can look back on a long tradition. Since the foundation, our shop has been enlarged and modernized several times. Our product range has also been constantly adapted to changing customer requirements.

Schuhhaus Bauer
Saalhofstraße 6, 5751 Maishofen
+43 (0) 664/9611208
<https://www.schuhhaus-bauer.at/>

SONJA AUBÖCK MODE (IM ZENTRUM BEI M-PREIS / IN THE CENTER NEARBY M-PREIS)

Einkaufen bei Sonja Auböck Mode soll ein unvergessliches Erlebnis sein. Genießen Sie die Zeit bei Sonja Auböck Mode und fühlen Sie sich wohl.

Shopping at Sonja Auböck Mode should be an unforgettable experience. Enjoy the time at Sonja Auböck Mode and feel good.

Sonja Auböck Mode
Dorfstraße 15, 5751 Maishofen
+43 (0) 664/8519008
<http://www.xn--mode-aubck-lcb.at/>

SALZBURG AG TV PLUS UND TV BASIS PROGRAMME

Symbolrate: 6.900, Netzwerk ID: 00001, Modulation: 256 QAM



Stand: 20. Oktober 2020

Nr.	TV-Programm	TV PLUS				TV BASIS	
		HD/SD	REC	REC	REC	HD/SD	Frequenz
1	ORF eins HD	HD	REC	REC	REC	HD	410 MHz
2	ORF 2 HD	HD	REC	REC	REC	HD	466 MHz
3	ORF III HD	HD	REC	REC	REC	HD	666 MHz
4	PULS 4	SD	REC	REC	REC	SD	450 MHz
5	ServusTV HD	HD	REC	REC	REC	HD	466 MHz
6	ATV HD	HD	REC	REC	REC	HD	714 MHz
7	ATV II HD	HD	REC	REC	REC	HD	602 MHz
8	RTS Regional TV Salzburg	HD	REC	REC	REC	HD	658 MHz
9	SALZBURG inf	HD	REC	REC	REC	HD	650 MHz
10	Das Erste HD	HD	REC	REC	REC	HD	474 MHz
11	ZDF HD	HD	REC	REC	REC	HD	474 MHz
12	BR Fernsehen HD	HD	REC	REC	REC	HD	490 MHz
13	SAT 1 Austria	SD	REC	REC	REC	SD	442 MHz
14	Pro7 Austria	SD	REC	REC	REC	SD	450 MHz
15	Kabel 1 Austria	SD	REC	REC	REC	SD	442 MHz
16	sixx Austria	SD	REC	REC	REC	SD	450 MHz
17	PULS 24	HD	REC	REC	REC	HD	714 MHz
18	PRO 7 Maxx	SD	REC	REC	REC	SD	490 MHz
19	kabel eins Doku Austria	SD	REC	REC	REC	SD	602 MHz
20	RTL (HD) Austria	HD	REC	REC	REC	SD	442 MHz
21	VOX (HD) Austria	HD	REC	REC	REC	SD	442 MHz
22	RTL II (HD) Austria	HD	REC	REC	REC	SD	442 MHz
23	HR ONE™	HD	REC	REC	REC	HD	458 MHz
24	oe24.TV	HD	REC	REC	REC	HD	474 MHz
25	3sat HD	HD	REC	REC	REC	HD	690 MHz
26	arte HD	HD	REC	REC	REC	HD	602 MHz
27	Super RTL (HD) Austria	HD	REC	REC	REC	SD	442 MHz
28	NITRO.HD	HD	REC	REC	REC	SD	690 MHz
29	DMAX (HD) Austria	HD	REC	REC	REC	SD	450 MHz
30	Laola1.tv	HD	REC	REC	REC	HD	602 MHz
31	Sport1 Austria HD	HD	REC	REC	REC	HD	458 MHz
32	ORF SPORT+ HD	HD	REC	REC	REC	HD	482 MHz
33	EuroSPORT 1 HD	HD	REC	REC	REC	SD	442 MHz
34	Flimmit Mediathek						650 MHz
35	RTLplus Austria	HD	REC	REC	REC	SD	474 MHz
36	FS1 HD - Freies Fernsehen Sbg.	HD	REC	REC	REC	HD	730 MHz
37	SAT 1 Gold	HD	REC	REC	REC	HD	458 MHz
38	SRF Info	HD	REC	REC	REC	HD	610 MHz
39	TLC (HD) Der Real-Life-Entertainment-Sender	HD	REC	REC	REC	SD	690 MHz
40	Fix & Foxi	SD	REC	REC	REC	SD	466 MHz
41	RiC	SD	REC	REC	REC	SD	690 MHz
42	Disney Channel	SD	REC	REC	REC	SD	610 MHz
43	KiKA HD	HD	REC	REC	REC	HD	690 MHz
44	Nickelodeon	SD	REC	REC	REC	SD	514 MHz
45	ARCADIA HD WORLD	HD	REC	REC	REC	HD	498 MHz
46	Mezzo HD	HD	REC	REC	REC	HD	690 MHz

SALZBURG AG TV PLUS UND TV BASIS PROGRAMME



Nr.	TV-Programm	TV PLUS				TV BASIS	
		HD/SD	REC	REC	REC	HD/SD	Frequenz
47	FASHION TELEVISION	HD	REC	REC	REC	HD	482 MHz
48	alpha	SD	REC	REC	REC	SD	418 MHz
49	tagesschau® (24 HD)	HD	REC	REC	REC	HD	650 MHz
50	one HD	HD	REC	REC	REC	HD	650 MHz
51	zdf info HD	HD	REC	REC	REC	HD	642 MHz
52	ZDFneo HD	HD	REC	REC	REC	HD	714 MHz
53	WDR HD	HD	REC	REC	REC	HD	642 MHz
54	hr HD	HD	REC	REC	REC	HD	658 MHz
55	SWR HD	HD	REC	REC	REC	HD	634 MHz
56	MDR Fernsehen HD	HD	REC	REC	REC	HD	658 MHz
57	NDR HD	HD	REC	REC	REC	HD	634 MHz
58	rbb HD	HD	REC	REC	REC	HD	658 MHz
59	phoenix HD	HD	REC	REC	REC	HD	490 MHz
60	N24 DOKU AUSTRIA	SD	REC	REC	REC	SD	514 MHz
61	weLT	SD	REC	REC	REC	SD	490 MHz
62	ntv HD	HD	REC	REC	REC	SD	458 MHz
63	Euronews German	SD	REC	REC	REC	SD	442 MHz
64	Euronews EnglishHD	HD	REC	REC	REC	HD	522 MHz
65	HSE24 HD	HD	REC	REC	REC	HD	522 MHz
66	HSE24 EXTRA	HD	REC	REC	REC	HD	506 MHz
67	HSE24 TREND	SD	REC	REC	REC	SD	482 MHz
68	HSE24	HD	REC	REC	REC	SD	458 MHz
70	QVC Deutschland	SD	REC	REC	REC	SD	458 MHz
71	DW	SD	REC	REC	REC	SD	514 MHz
72	TELE5	SD	REC	REC	REC	SD	514 MHz
73	sonnenklar.TV	SD	REC	REC	REC	SD	450 MHz
74	KIT	SD	REC	REC	REC	SD	450 MHz
75	K-TV	SD	REC	REC	REC	SD	522 MHz
76	bibel.tv	SD	REC	REC	REC	SD	522 MHz
77	EWTN	SD	REC	REC	REC	SD	482 MHz
78	Comedy Central	SD	REC	REC	REC	SD	514 MHz
79	Deluxe Music	SD	REC	REC	REC	SD	450 MHz
80	goTV	SD	REC	REC	REC	SD	458 MHz
81	Melodie TV	SD	REC	REC	REC	SD	474 MHz
82	Fox TV	SD	REC	REC	REC	SD	602 MHz
83	Hitradio Ö3	SD	REC	REC	REC	SD	410 MHz

Bildschirmfoto